

Fuente: El Comercio

Fecha: 18 de marzo de 2010

Título: Inicio de la campaña de lactancia materna

Link: http://www.elcomercio.com/noticiaEC.asp?id_noticia=340872&id_seccion=8

Inicio de la campaña de lactancia materna

Los ministerios de Inclusión Económica y Social (MIES) y de Salud presentan hoy la Campaña nacional de lactancia materna. El objetivo de la iniciativa es sensibilizar sobre la necesidad de mejorar la situación nutricional.

Los ministerios de Inclusión Económica y Social (MIES) y de Salud presentan hoy la Campaña nacional de lactancia materna. El objetivo de la iniciativa es sensibilizar sobre la necesidad de mejorar la situación nutricional.

El programa se lleva a cabo a las 11:00, en el auditorio del Ministerio de Educación (avenida Amazonas, entre avenida Atahualpa y Juan Pablo Sanz), en el norte de Quito.

En la presentación participarán Jeannette Sánchez, ministra coordinadora de Desarrollo Social; Caroline Chang, ministra de Salud, y María de los Ángeles Duarte, titular del MIES. También estará Marianita Galarza, coordinadora del Programa Aliméntate Ecuador.

La Organización Mundial de la Salud (OMS) y el Fondo de Naciones Unidas para la Infancia (Unicef) recomiendan como imprescindible la lactancia materna exclusiva durante los seis primeros meses del recién nacido. La leche materna también contiene anticuerpos de la madre que pueden ayudar al bebé a resistir las infecciones.